

月刊 えんげき 塩劇(塩釜高校演劇部)

演劇部の活動（活動場所：西キャンパス雄志会館）

月	演劇部の今後の活動予定
9月	コンクールに向けての活動

- ◆8月18日(日)、塩竈市遊ホールにて塩釜高校演劇部の定期公演を行いました。今回の公演は2本立てであり、何かと準備もバタバタした中で進めたため内容的には拙い部分もありましたが、何とか乗り切りました。なお、直前に上演時間を変更したため、わざわざ足を運んでお越しになったお客様にはご迷惑をおかけした方もいらっしゃるかもしれません。今後はこのようなことの無いよう努めたいと思います。
- ◆8月31日(日)には塩釜高校西キャンパス合同講義室にて塩高祭(文化祭)公演を行いました。こちらは当初1本だけの上演を予定していましたが、結局定期公演で上演した2本を上演しました。当日は文化祭ということもあって、他の催しに忙しい方もあってわずかの客数になってしまいましたが、それでも観に来ていただいた方々に少しでも満足していただけるよう精いっぱいの上演をさせていただきました。
- ◆定期公演と文化祭公演が終わり、いよいよコンクールへ向けての活動に本格的に取り組むこととなります。今回は我々にとって、県大会に出場できなかった昨年度の悔しさを1年がかりで晴らす機会となります。定期公演や文化祭公演での反省を生かしながら、部全体で成長した姿をお見せしたいと思います。

※塩高生徒の皆さんへ

演劇部では、年間を通して新入部員を待っています。「年度の途中だと入りにくい」「今さら部活なんて」「文化部はちょっと…」と思っている人も、思い切ってトビラを開いてみてください。一つの芝居をやり切った後の達成感は、やった人にしかわからない格別なものです。興味のある人は一度、雄志会館を訪れてみてください。やる気のある人を私たちは歓迎します。

※塩釜高校の受験を考えている中学生の皆さんへ

各高校のオープンキャンパスもそれぞれ終了し、いよいよ具体的に受験先を決める時期になってきていると思います。もし充実した部活動を望むなら、JRでの通学を視野に入れるなら、絶対塩釜高校はオススメです。塩釜高校で、できれば演劇部と一緒に楽しい3年間をおくる人がたくさん来てくれることを期待しています。